

# ADDRESS

## Bripka Abd Hamid, Bhabinkamtibmas Desa Plakpak Yang dikenal Sopan dan Dekat Dengan Warga Binaannya

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.ADDRESS.CO.ID](http://PAMEKASAN.ADDRESS.CO.ID)

Jan 19, 2025 - 10:16



PAMEKASAN - Sebagai ujung tombak dan garda terdepan Polri dalam memberikan pelayanan harkamtibmas ditengah-tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas punya peran yang sangat penting dalam menjaga terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Bripka Abd Hamid, sosok yang akrab disapa Pak Bhabin Plakpak ini, selalu hadir setiap situasi dan keadaan ditengah lingkungan kerjanya serta selalu siap mendengar keluhan dan aduan warga binaannya.

Salah satu aparat Desa Dusun Bunut Desa Plakpak yaitu Pamong Sukri mengatakan bahwa Pak Abd Hamid di masyarakat dikenal sebagai sosok yang ramah dan sopan, serta mempunyai jiwa sosial yang tinggi.

Beliau juga berbaur dengan warga disini, "Sifat tersebut membuat Pak Abd Hamid ini akrab dengan seluruh warga kami di Dusun Bunut Desa Plakpak Kecamatan Panganten," kata Pamong Sukri. Sabtu (18/1/2025).



Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto mengatakan bahwa Bripka Abd Hamid adalah sosok Bhabinkamtibmas Polsek Pagantenan Polres Pamekasan yang mempunyai dedikasi yang luar biasa, tidak hanya dalam tugas kepolisian, tetapi juga dalam kepeduliannya terhadap masyarakat.

Bripka Abd Hamid sudah 9 tahun dipercaya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Palakpak, dan dia merasa bahagia dan bangga menjadi seorang Anggota Polri yang bisa dekat dan membantu masyarakat, karena sebaik baiknya manusia adalah yang bermanfaat bagi orang lain.

Bripka Abd Hamid juga memegang teguh keyakinan bahwa berbagi tidak akan membuat seseorang jatuh miskin.

Lanjut Kasihumas, di mata warga binaanya, Bripka Hamid dikenal sebagai sosok yang ramah dan sopan, ia juga selalu menunjukkan jiwa sosialnya yang tinggi.

Kesibukannya sebagai anggota Polsek Pagantenan Polres Pamekasan, tidak

menghalangi Bripka Hamid selaku Bhabinkamtibmas untuk hadir, berbuat dan bermanfaat bagi masyarakat dan warga desa binaan.

Ia merupakan contoh anggota Polri yang memiliki jiwa sosial tinggi, sebuah sisi yang mungkin belum banyak diketahui orang, ungkap AKP Sri Sugiarto.

Jangan pernah berhenti berbuat kebaikan, karena benih kebaikan yang kamu tanam hari ini, suatu hari akan mekar di hati semua yang kamu sentuh", ucap Kasihumas Polres Pamekasan. (\*)